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Духовно-созидательный камень № 19 
 

 

 

 
Исход 15:26: “…ибо Я Господь, целитель твой”. 

 

Когда мы услышали эти замечательные песни — брат Бранхам обращается к 

собранию в Финиксе — я сказал брату Аутло: “Я рад, что их записывают, 

потому что мне нравится это изучать. Мне нравится слушать те песни и 

прослушивать плѐнку, присесть и послушать песни”. 
Нет ничего подобного музыке. Вы знаете, Бог исцеляет музыкой. Вы 

знаете об этом? Бог исцеляет музыкой. 

Бог исцеляет любовью. Понимаете? Бог исцеляет через лекарство. Бог 

исцеляет через молитву. У Бога много способов исцеления. Всѐ зависит от 

того, в каком вы нуждаетесь. 

Порой небольшое проявление любви возьмѐт и исцелит старую рану, 

какую-нибудь застарелую обиду или что-то такое. Она всѐ это исцелит, совсем 

немного любви, немного заботы. 

Иной раз, когда чувствуешь себя совершенно подавленным и, как мы 

выражаемся, как в воду опущенный (понимаете?), просто поставь какую-нибудь 

плѐнку, эту музыку или пластинку, и прослушай еѐ. Даже не заметишь, как 

станешь притопывать ногой или рукой, и тогда всѐ пройдѐт. Ты воспрянешь и 
снова будешь готов действовать. 

[1]
 

 

Так вот, Бог исцеляет многими способами (1 Пет. 2:24-25). Недавно врач 

спросил меня, говорит: “Брат Бранхам, какое твоѐ мнение о лекарствах?” 

Я ответил: “Ну, только Бог может исцелять, сэр”. Я сказал: “Библия не 

лжѐт, а в Библии сказано: „Я Господь, исцеляющий все недуги твои‟.” (Псалом 

102:1-3) И я сказал: “Библия не может солгать. Бог исцеляет через лекарство, Бог 

исцеляет любовью, Бог исцеляет через проявление понимания, Бог исцеляет 

через заботу, Бог исцеляет через молитву, Бог исцеляет посредством чудес — 

всѐ заключается в том, что исцеляет Бог. Вот и всѐ, вот и весь сказ, Он — 

Исцелитель”. 

У нас нет такого лекарства, которое могло бы сотворить, сотворить клетку в 

руке, чтобы исцелить, сотворить в вашем теле, чтобы исцелить. Мы можем 

вырвать зуб, мы можем вырезать аппендикс или удалить желчный пузырь, но кто 

исцеляет? — Бог. Ни одно лекарство не может нарастить ткань, только Бог. 

Ткань наращивает жизнь. Только Бог является Исцелителем, и мы говорили об 

этом. [2] 

 
И я надеюсь, что каждый из вас это понимает, особенно те люди, за которых 

будем молиться, которые сегодня так стеснены, может быть, болезнями, с 

которыми не могут справиться врачи. 

И мы верим, что врачи помогают людям. Я верю, что Бог исцеляет 

посредством лекарства. Бог исцеляет посредством хирургии. Бог исцеляет 

БОГ ИСЦЕЛЯЕТ! 
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через проявление понимания. Бог исцеляет любовью. Небольшое проявление 

любви много чего может сделать. Возьмите кого-нибудь, кто совсем расстроен, и 

просто покажите ему, что он вам не безразличен. Понимаете? Бог исцеляет 

любовью. Бог исцеляет молитвой. Бог исцеляет чудесами. Бог исцеляет Своим 

Словом (Псалом 106:20). Бог исцеляет! Каков бы ни был источник, Бог 

исцеляет посредством этого. Это Бог исцеляет, ибо Он сказал: “Я — Господь, 

исцеляющий все недуги твои”. Так что всѐ это должно содействовать, и люди с 

разными служениями должны содействовать этому. Понимаете? Вот, но они 

этого не делают, потому что иногда им запрещают отстаивать некоторые понятия 

Божьего Слова, так как определѐнные деноминации не разрешают им это делать. 

Но это всѐ равно не останавливает Истину, Бог продолжает исцелять, несмотря ни 

на что. [3]
 

 

“Мы видели Человека, Который мог вызвать мѐртвого из могилы, Который 

мог совершать все эти дивные чудеса, и видели, как Он висел на кресте с 

большим плевком на всѐ лицо, ведь воины повыдѐргивали у Него бороду и 

плевали Ему в лицо, и видели, что Его спина была избита до мяса — тридцать 

девять ран” (Ис. 53:4-5). Они не могли дать сорок ударов. А вы знаете о том, 

что сегодня в мире существует тридцать девять основных заболеваний? На 

Его спине было тридцать девять полос от плети-девятихвостки, у которой были 

свинцовые наконечники, завѐрнутые в кожу, избивали, пока не стали видны 

Его рѐбра: “Все кости Мои делают из Меня зрелище”, — сказал Он в Псалмах 

21:12-20. 
[4]

 

 

Когда мы видим, как Бог исцеляет человека… Несколько дней назад в 

нашу церковь привезли девушку на носилках. И мне позвонили ночью с 

дороги, и сказали: “Девушка не выживет”, — таким сильным был рак. Лет 

семнадцати. “Она даже не сможет доехать. Она умрѐт ещѐ до того, как еѐ 

привезут”. Такая жалость, милое, семнадцатилетнее дитѐ. 

Для того, чтобы кое-что доказать своей церкви, я вообще даже не 

прикасался к ребѐнку. Я вошѐл. Лежит на носилках… Конечно, были и 

другие больные, но я был озабочен об этом ребѐнке, чтобы уловить еѐ дух, 

когда с ней разговаривал. И, похоже, это была просто замечательная 

девушка. Я не видел причины, почему этот ребѐнок должен был сойти в 

могилу преждевременно — должно быть, дьявол пытался лишить еѐ 

жизни. Так что я вообще не прикасался к ребѐнку, пошѐл прямо за кафедру со 

Словом и твѐрдо придерживался Слова. И Слово еѐ так мгновенно исцелило, 

что она встала и пошла, сейчас всѐ в порядке, живѐт, как и все остальные — 

от того даже следа не осталось. И даже к ней не прикасался. 

Видите, Слово изошло, и она поверила Слову, а Слово — это Божья 

Жизнь и Божья сила. И именно Слово всѐ это исполняет. Слово исцеляет 

больных (Марка 7:24-30, Матф. 8:5-13). 
[5]

 

 

На днях был так удивлѐн. Одна женщина поднялась на платформу в том 

большом здании стоимостью в триста тысяч долларов, и у неѐ на лице была 

косметика. Она стояла там и пришла в трепет. Я сказал Святым Духом: “Вы 
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лютеранка”. Она сказала: “Да, сэр”. И я сказал: “Вы пришли сюда за молитвой. 

И вы ходите таким образом потому, что у вас поломаны оба колена”. Я сказал: 

“Это из-за автоаварии, в которую вы попали, когда ехали на своей машине, 

четыре года назад”. Она сказала: “Это правда”. Я сказал: “Ваш врач — 

низкорослый, лысый и носит очки”. Сказала: “Это правда”. И я сказал: “Он 

лечит, потому что в костях колен появился туберкулѐз, и даже плоть вокруг 

кости гниѐт”. Она сказала: “Это правда”. 

И она сказала: “У меня есть ещѐ надежда?” Я сказал: “Это зависит от 

вашего подхода к Господу Иисусу”. 

Она спросила: “Вы можете мне помочь?” Я ответил: “Нет, госпожа. Сейчас 

никто не может вам помочь, но вы должны сами себе помочь, чтобы 

получить усмотренные для вас Богом благословения”. И она сказала: 

Теперь я верю от всего сердца”. Я сказал: “Господь исцелил вас, сестра, 

это ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, вы исцелены”. 

Она сказала: “Мистер Бранхам, я не могла стоять на коленях, — говорит, — 

четыре года”, — в слезах стояла там и потирала руки. И люди в огромной 

аудитории плакали, смотрели на неѐ — лютеране, пресвитериане. И я сказал: 

“Почему бы вам не спуститься к алтарю и преклонить колени?” Она сказала: 

“Позвольте мне встать на колени прямо здесь, прямо тут, где я исцелилась”. 

Она и шага не сделала, но она знала, что она исцелилась. Нечто произошло. 

Видите? Она это знала, тут не было никаких догадок (Евр. 11:1-2). 

Я сказал: “Встаньте на колени”. И впервые за четыре года, хотя оба колена 

были поломаны и все были в мозолях, которые наросли на костях, эта женщина, 

как молодая, встала на колени, и слѐзы струились у неѐ по щекам, подняла руки 

к Богу, да как поднялась там с такой лѐгкостью, как девочка, и, как по воздуху, 

сошла с платформы. Что это было такое? — Бог должен был проделать для 

этого путь. Так вот, Он послал врачей, это так, и с врачами всѐ в порядке, и они 

сделали всѐ, что в их силах, но Бог проделал путь. Вот именно. Понимаете? 

Когда врач потерпел на своѐм пути неудачу, Божий путь намного выше нашего 

пути (Ис. 55:8-9). Как это чудесно! [6] 

 

Здесь сидят брат Сидней Джексон и сестра Джексон из Южной Африки. Он 

может встать здесь и действительно рассказать вам на эту тему кое-что о том, что 

там происходит. Ещѐ бы, люди приходят к идолам и исцеляются. Видите, 

почему же? 

Точно как доктор Эйгери ругал меня в тот раз за то, что я сказал, что дьявол 

не может исцелять. И говорил: “Стоишь перед таким количеством народа и с 

такой никудышней теологией, — сказал, — утверждаешь, что дьявол не может 

исцелять”. Говорит: “У нас прямо по соседству живѐт женщина, которая ходит, 

обвязавшись фартуком, и люди собираются вокруг неѐ и должны класть деньги в 

этот фартук; тогда она царапает их и выдѐргивает из своей головы волос, и берѐт 

у них кровь из вены и наносит еѐ на волос и бросает его за спину, а стоит ей 

обернуться назад, как эта болезнь возвращается к людям. И, — сказал, — 

тридцать процентов из них выздоравливают. А ты говоришь, что дьявол не может 
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исцелять?” 

И я подумал: “Ой-ой-ой!” Я написал ему ответ, я сказал: “Уважаемый, — 

написал я, — для меня очень странно, что декан лютеранского колледжа 

основывает свою теологию на каком-то действе, а не на Слове Божьем”. 

Понимаете? “В Слове Божьем говорится, что сатана не может изгонять 

сатану (Матф. 12:22-30), и точка. Иисус так сказал”. Написал: “Тогда вам, может 

быть, интересно, как же эти люди исцеляются через это, у этой колдуньи, — это 

потому, что сами люди думают, что через эту колдунью они приближаются к 

Богу. А исцеление основано на вере, а не на том, какие вы праведные, какие 

вы хорошие или насколько вы соблюдаете заповеди, или ещѐ на чѐм-то — 

оно основано исключительно на вере. „Всѐ возможно для верующих!‟ 

Понимаете? Это основано не на том. какие вы хорошие. Я видел, как проститутки 

подходят к платформе и моментально исцеляются, а святая женщина проходит по 

платформе, и ей не удаѐтся. Конечно, это основано на вере, „если можешь 

веровать‟, не на праведности”. 

Посмотрите, как во Франции, где люди приходят к гробнице той женщины, 

едут туда в инвалидных колясках, а назад выходят на своих ногах, — на 

основании просто полнейшего суеверия, никак иначе, спиритизм — 

поклоняются мертвецу. Понимаете? И однако они получают исцеление, потому 

что думают, что они приближаются к Богу. Этим подрываю авторитет не 

католиков, я подрываю авторитет католической системы, точно как и 

протестантской системы (понимаете?), все эти вещи. 

Так вот, служители, я знаю, что это будет разрывать на части, но я отвечаю на 

вопросы, и я хочу, чтобы вы поняли это (видите?), что я просто говорю вам 

Истину от всего сердца — насколько я знаю, Христос предо мной. Видите? Всѐ 

это системы, и эти системы повязали людей, как… Люди берут и 

зачисляются к методистам, баптистам, пресвитерианам, пятидесятникам, 

католикам, и они думают, что они приближаются к Богу, тогда как они 

просто проходят через систему. Иногда Бог почтит это и убирает у них 

болезни через идолов. Ведь прямо у африканских готтентотов люди исцеляются 

у идолов и так далее (видите?), но они думают, что они приближаются к Богу. [7]
 

 

Я просто недоумеваю насчѐт таких людей. Я видел их на исцелительных 

служениях. Я видел, как люди приходили на платформу совершенно слепые. 

Подходили и после молитвы получали исцеление, и читали Библию, спускались 

туда и славили Бога. А через полгода встречал их, и они были такими же 

слепыми, как и в самом начале. 

Так вот, сила божественного исцеления зависит от вашей веры и 

продолжительность его зависит от вашей веры.  

Почтенный Никельс из христианских предпринимателей на днях собирал 

свидетельства там в городе и фотографировал людей, которые исцелились где-

либо божественным исцелением, я имею в виду, раковые заболевания и 

смертельные случаи, которые исцелились много-много-много лет назад и до сих 

пор держатся, четырнадцать-пятнадцать лет назад, когда за них помолились — 

до сих пор здоровы. А некоторые из них — в списке умерших в Луисвилле в 

клинике раковых заболеваний, они считались умершими четырнадцать-
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пятнадцать лет назад, но вот они живы, совершенно здоровы. 

Всѐ зависит от того, на чѐм стоит ваша вера. Действенность вашего 

спасения зависит от действенности вашего исповедания. Но когда ваше 

исповедание идѐт на спад, тогда и вашему спасению конец. Ибо Он — 

Первосвященник, восседающий одесную Бога, чтобы ходатайствовать на 

основании вашего исповедания. Вот что происходит (Евр. 4:14-16, Рим. 10:8-

10). 
[8]

 

 

Божественное исцеление, освящение и сила Божья действенны в 

зависимости от продолжительности вашей веры в это. Когда ваша вера 

истощается, тогда вашему опыту переживания конец. Просто-напросто это 

основано на законченном деле Христа на Голгофе. Вы освящены до тех пор, 

пока верно ваше свидетельство, пока вы живѐте освящѐнной жизнью и 

верите, что Бог освятил вас. Вы освящены, причисляя всѐ это к Его 

благодати и Его заслугам. И пока вы принимаете своѐ исцеление и верите в 

своѐ исцеление, и продолжаете верить таким образом, вы будете оставаться 

исцелѐнными, пока вы в это верите. А когда вы начинаете сомневаться… 

 Взять, например, мужчину, сидящего здесь, который совершенно здоров, 

пусть он только начнѐт в сердце верить в то, что он болен — и его вынесут из 

здания. “По вере вашей да будет вам”. Это не христианская наука. Я не имею в 

виду силу разума над материей. Но вы понимаете, всѐ дело в том, в какой вы 

живѐте атмосфере. [9]
 

 
Он чуден, правда? Задумайтесь, мы говорим это всерьѐз — всѐ отдано. “У 

меня больше не будет своего мышления. Я буду мыслить не так, как я бы 

мыслил, Господь. Я просто буду мыслить так, как Ты мыслишь. А Ты 

обещал, что я был исцелѐн (Исайи 53:4-5) — я так и думаю. Я отдаю своѐ 

мышление. Я больше не буду думать о своей болезни. Я не буду думать о том 

недуге, который у меня был. Я не думаю ни о чѐм, думаю только о том, что 

Ты сказал”. 
Так вот, прямо перед вами стоит точно такой же человек, какими вы были 

несколько минут назад. Здесь вы были больными, но там стоит здоровый 

человек. Иисус Христос зовѐт к тому здоровому человеку, который прямо 

позади этого. Так вот, вы просто верою, закрыв глаза, войдите прямо в это 

здоровое тело, а потом просто шагайте дальше, не останавливайтесь. [10]
 

Вы понимаете, главное — ваша вера, а вовсе не ваши чувства. Всѐ зависит 

вовсе не от того, так оно или нет, или прямая у меня рука или нет — это не имеет 

никакого значения. Это совершает именно моя вера. Понимаете? Прямо перед 

собой мы верой видим образ совершенно исцелѐнного человека. И потом мы 

просто делаем шаг за шагом, пока не шагнѐм прямо в этого человека, и так 

дальше с ним и пойдѐм. Видите? Вот вам, пожалуйста. Вот что это совершает — 

ваша вера, не ваши чувства. Ваша вера это совершает. Да будет Богу 

благодарение и хвала! [11] 

 
И я говорю, что если мы будем подчиняться усмотренному Богом пути, 
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проказа исчезнет, болезнь исчезнет, всѐ исчезнет, но мы должны прийти Его 

путѐм для этого дня. Сейчас не было бы никакого толку окунаться в Иордан — 

это было для Неемана. Закон был для евреев. Благодать — через Христа. [12]
 

 

Когда Бог что-либо говорит, это должно произойти. Так что, когда вы 

соответствуете Божьим требованиям, помните одно: Бог проявит Себя и 

позаботится об остальном; вы просто идите дальше, дело уже сделано. О-о, 

разве это не чудесно? О-о, надо же! Просто скажите Богу. Бог сказал: “Сделай это, 

а Я сделаю это”. Так что, если я иду и делаю это, то Он просто должен сделать то. 

Так вот, дьявол говорит: “Видишь, Он медлит”. Это не имеет никакого 

значения. Даниил однажды помолился, и прошѐл двадцать один день, прежде чем 

к нему пришѐл Ангел (Дан. 10:12-13). Но он не расстраивался, он знал, что Он всѐ 

равно придѐт, так что он просто ждал, пока Он не пришѐл. Вот в чѐм суть. О-о, 

вот когда обретаешь веру. 

Но нам нужно служение исцеления души, чтобы исцелить внутреннее, 

потому что именно это долговечно. Вы получаете вечную Жизнь — вечная 

Жизнь не исчезает и не стареет, Она остаѐтся, пребывает неизменной (Иоан 5:24). 

[13]
 

 

Пусть только Святой Дух сойдѐт на любого из людей, у которого поистине в 

глубине что-то там есть! Исцеление приходит изнутри. Пусть исцеление 

придѐт от Духа, который в вас (2 Кор. 4:7). 
[14]

 

И мы молим, чтобы сегодня Ты сделал это для каждого из нас таким 

реальным, чтобы наши сердца горели в нас, наша душа укрепилась, наше тело 

исцелилось, наш дух исцелился, наша душа обновилась (2 Кор. 5:17), были 

сотворены в том виде, в каком желает нас видеть Бог. [15]
 

 
Я хочу быть честным перед тобой, мой друг, в одном. Бог исцеляет с тем 

условием, если будешь служить Ему. Понимаете? Это при условии, что 

будешь служить Ему. Мы должны принимать исцеление на таких условиях, 

что, исцелившись, мы будем Ему служить. 

Так вот, в Библии сказано: “Признавайтесь друг перед другом в проступках 

(Иаков 5:16). Молитесь друг за друга, чтобы исцелиться”. Видите? При условии, 

что вы будете служить Богу. Многие из вас здесь, вероятно, находятся в 

предсмертном состоянии. И вам придѐтся умереть, если что-то не произойдѐт. И я 

хочу, чтобы вы в сердце… 

Так вот, мы можем помазывать вас елеем (Иак. 5:14-15), мы можем молиться 

над вами, мы с вашим пастором помолимся молитвой веры, сделаем всѐ, что 

можем. Но это ничего не даст, пока вы сами не войдѐте в общение со 

Христом. Понимаете? Вы должны войти в такое общение. [16]
 

И неважно, в любом служении Слово должно иметь первенство. Оно 

должно быть на первом месте. И исцеление души всегда на первом месте. Ведь 

когда человек рождается заново от Духа Божьего (Иоан. 3:3-5), он имеет 

бессмертную, вечную Жизнь и никогда не погибнет (Иоан. 5:24). 

Но когда человек исцеляется в своѐм теле, это будет только на 
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ограниченное время. А спасение души — навсегда. Когда он исцеляется в 

своей душе, он становится новым творением во Христе (Гал. 6:14-15). А 

божественное исцеление было включено в искупление, потому что новое 

искупление было гораздо лучше прежнего. И у прежнего искупления было 

исцеление. И в Библии сказано, что “Он был изъязвлѐн за грехи наши, Его ранами 

мы были исцелены”. Прошедшее время, мы были исцелены (Ис. 53:4-5). О-о, 

это чудесно! [17]
 

Мы знаем, что мы никого не исцеляем, но мы просто молимся за них. 

И я ещѐ никого никогда не исцелял, но важные ответы на молитву я, 

безусловно, получал, поскольку Господь исцеляет больных. 

И не только касательно исцеления тела, но также и исцеления души, что 

гораздо существеннее, чем исцеление тела. Так вот, если вы ещѐ проживѐте, вы 

можете опять заболеть. В Библии сказано: “Много скорбей у праведного, и от 

всех их избавит его Бог” (Пс. 33:20). Так что нам обещано много скорбей, но и 
избавление от них. 

[18]
 

 

Итак, божественное исцеление, главное — божественное исцеление души. 

Тело Христово нуждается в исцелении больше, чем что-либо мне известное 

— Тело Христово. Оно настолько разделено из-за человеческой теологии и 

деноминационных разногласий, что это Тело стало больным. И уверяю вас, 

оно нуждается в исцелении, в большом исцелении. Так что я надеюсь, что 

Господь совершит великое относительно исцеления Его части Тела, 

находящегося здесь. [19]
 

 

Теперь, Господь, я молю, чтобы Ты их исцелил, но величайшее из всех 

исцелений… Если Ты исцелишь их физическое тело от рака, туберкулѐза, 

воспаления лѐгких, от чего-нибудь ещѐ, они снова заболеют, несомненно, если 

долго будут жить, потому что их тело по-прежнему под властью греха, под 

проклятием. Но пусть они получат настоящее божественное исцеление, 

исцеление души, отчего появится новое творение (2 Кор. 5:17), которое 

переходит от смерти в Жизнь и потом в этой старой хижине ожидает искупления 

тела (Рим. 8:22-23), после того как душа искуплена. Даруй это, Господь. [20]
 

 

Когда мы придѐм к концу пути, мы точно не знаем, где и насколько мы 

будем больны. Может быть, у нас будет психическое заболевание, может 

быть, из-за горячки сварится сам наш мозг, и мы можем сказать что 

угодно или сделать что угодно в конце пути. Мы не знаем. Но, понимаете, 

если мы уже заякорены во Христе, неважно, какая болезнь заберѐт нас 

или в каком состоянии мы будем при своей смерти, вопрос уже решѐн.  

Мы запечатаны до дня нашего искупления. В Ефесянам 4:30 

говорится: “Не огорчайте Святого Духа Божьего, Которым вы 

запечатлены до дня, — не вашей смерти, но, — вашего искупления”. 

Видите? После того как уже пришла смерть, вы по-прежнему 

запечатаны. [21]
 

 
Врач сказал: “Мистер Бранхам, я читал ваши книги об исцелении. Конечно, 
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я согласен с вами. Я скажу вам, что у нас здесь есть реальные случаи, которые я 

могу доказать научно. Например, у человека злокачественность или туберкулѐз, 

или язва, или что-нибудь очень плохое — мы знаем, что он умрѐт, и мы ему это 

говорим. Если он начнѐт сильно переживать, сокрушаться, злиться, 

расстраиваться и так далее, этот пациент сразу же умрѐт. Но обычно, если этот 

пациент — христианин, он не против умереть. Это одна из вещей, которые 

нам приходится переживать, поскольку смерть — это часть жизни, так что 

он спокойно воспринимает это: „Я буду жить, пока моѐ время не истечѐт‟. 

Такое отношение практически приостанавливает эту болезнь. Он будет 

дальше жить, жить и жить, прежде чем он от неѐ умрѐт”. 
[22]

 

 

Но есть болезнь серьѐзнее физической болезни. И гораздо важнее, 

чтобы мы были здоровы для того великого события, которое вот-вот 

должно произойти. Лучше быть готовым. Я лучше буду больным человеком, 

готовым пред Господом, нежели здоровым и не готовым отойти к Господу. 

Но как бы то ни было, Бог так хочет, чтобы мы были и здоровыми, и 

готовыми душой и телом (1 Фес. 5:23-24). Ибо Он прощает все наши беззакония 
и исцеляет все наши недуги. Он умер с многозначной целью (Ис. 53:4-5). 

[23]
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